

## ¿Sabías qué?

***ACTA DIURNA fue EL PRIMER PERIÓDICO DE LA HISTORIA, tuvo su origen en Roma en el año 131 a.C. y duró hasta el 330 d.C.***

***Sus textos se realizaban diariamente en piedra, metal o paredes blancas ubicadas en lugares públicos.***

***En él aparecían las obras diarias del Senado (acta diurna, commentaria Senatus) y las anotaciones públicas de los acontecimientos de las asambleas populares y los tribunales así como de nacimientos, muertes, matrimonios y divorcios (acta diurnos urbis), llegando incluso a contener lecturas astrológicas y una columna de chismes de romanos famosos.***

***Su difusión era complementada con la labor de los VOCEROS, que pregonaban las noticias oralmente para que llegaran a las personas que no sabían leer, que era la mayor parte de la población.\****

\*Jeremy Norman & Co.,l., 2017. Acta Diurna: la Primera Gaceta Diaria, Pruitt, S., 2015. 8  
Invenciones que debemos a los antiguos.